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 Institutions involved in radioactive waste management face a rapidly evolving environment stemming from societal changes, including new information technology and new roles for the media. As in many environmental areas, a demand for public participation in decision making creates a need for new approaches to involving stakeholders. This report addresses stakeholder dialogue, consultation and information practices by radioactive waste management institutions at the start of the 21st century. It will provide both the practitioner and the non-specialist with a valuable baseline of detailed, comparative information. It can be used to assess the state of the art in the field as well as to provide a historical perspective when assessing future progress.
 
 Les organismes chargés de la gestion des déchets radioactifs sont confrontés à une évolution contextuelle rapide due aux mutations de la société, comprenant les nouveaux rôles joués à la fois par les nouvelles technologies et les médias. Comme dans de nombreux secteurs liés à l’environnement, la demande de participation du public au processus de décision conduit à adopter de nouvelles démarches à l’égard de l’implication des parties prenantes. Le présent rapport traite des méthodes de dialogue, de consultation et d’information appliquées aux parties prenantes par les agences de gestion des déchets radioactifs au début du 21e siècle. Il apportera aussi bien aux praticiens qu’aux non-spécialistes des informations comparatives détaillées. Il pourra aussi servir à évaluer l’état des connaissances dans ce domaine ainsi qu’à offrir une perspective historique lors de l’évaluation des progrès futurs.
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